



20/09/08 - 08:02



Chatin n'a pas la grosse tête

Le jeune pilote de l'équipe Kart Runner s'est encore fait remarquer hier à La Conca. Paul-Loup Chatin s'est classé 6ème, puis 7ème de sa série aux chronos de vendredi, ce qui le place en 20ème position au classement intermédiaire, soit deuxième Français et deuxième Sodikart.

C'est encore une belle performance à mettre au tableau de ce jeune pilote qui avait surpris pas mal de monde aux qualifications européennes à Alcaniz. Cédant à la pression des médias, Paul-Loup s'est doté d'un nouveau casque pour le rendez-vous mondial de La Conca, un autre moyen de se faire remarquer !



Info Kartcom / © Photo KSP

CIK KARTING
WORLD
CHAMPIONSHIP



21/09/08 - 09:50

Tout est (encore) calme à La Conca



Beau temps ce dimanche matin sur le Salentino, cette petite région du bout du monde, ou plutôt du bout de la botte de l'Italie. L'équipe italienne d'Eurosport n'en finit pas de se préparer pour son direct de l'après-midi (14h37) et la quantité de câbles déroulés à cette occasion n'a d'égale que la quantité de câbles emmêlés qui attendent dans les fourgons. Certes la télévision prime sur tout autre média et il devient quasiment impossible pour les photographes de travailler sur la piste pendant les phases finales. Mais il paraît que c'est pour le bien de notre sport...

Sinon, le warm-up a été particulièrement calme pour les qualifiés de la KF1. Nombreux tours de chauffe, la main devant l'entrée d'air plus que nécessaire, beaucoup de prudence semble-t-il... La préfinale KF1 est prévue à 10h45 et la finale entre 14h37 et 14h38. Pour les KF2, les manches se terminent, la préfinale est annoncée à 13h30 et la finale à 15h50. D'ici là, beaucoup aura coulé dans le détroit de Messine.

Rétrospective des courses de Paul-Loup CHATIN

Vendredi 19/09/08

1ere séance d'Essais qualif 12^{ième}/98 et 1^{er} Français

2^{ième} séance d'essais qualif Paul-Loup n'améliore pas ces temps et se retrouve 20^{ième} et 2^{ième} Français

Samedi 20/09/08

*Paul-loup sera dans le groupe B avec **Flavio Camponeschi Champion d'Europe 2008***

Course 1 Paul-loup termine 11^{ième}

Course 2 Accrochage au 7^{ième} tour, le kart est endommagé il ne repartira pas

Course 3 P-L réalise un bon départ et se classe 4^{ième} mais il a des problèmes de réglages avec son châssis, et se retrouve 7^{ième} en fin de manche.

Course 4 P-L termine 10^{ième}

Dimanche 21/09/08

Course 5 P-L réalise un excellent départ et une très belle course et termine 6^{ième}

Paul-loup est rentré dans les points pour obtenir sa qualification pour la finale des 34 pilotes sélectionnés.

Mais malheureusement l'embrayage de P-L à grillé pendant le tour de chauffe de la dernière manche qualif ce qui la fait patiner(cela est interdit).

En fin de course lors des contrôles techniques c'est sur « Tapis vert » que P-L se verra exclu de la manche et perdra sa qualification !!!

Ainsi, P-L ne pourra pas montrer ce dont il est capable dans les phases finales, c'est la grande déception car «il était encore possible de décrocher un bon résultat, même en partant de loin sur la grille. Malheureusement, la chance n'était pas avec moi durant le week-end. Réussir une belle performance me

tenait à coeur, mais il faut quand même rester positif. Je n'ai que 16 ans et je vais rapidement avoir d'autres opportunités pour me mettre en valeur”.

Paul-Loup a roulé tout la nuit plus de 2000 km avec Olivier & Yoann, il arrivera ce lundi vers 10h50 pour reprendre le chemin de l'école... »

La colonie française a laissé des plumes dimanche matin. Derrière Loïc Réguillon, seuls Guillaume Barbarin, 22ème, Julien Deschamps 23ème et William Benedetti 29ème vont pouvoir participer aux phases finales. Barbarin a maintenu impeccablement son rythme, Deschamps réalise une prouesse en venant du 65ème chrono, la plus belle remontée. Benedetti, régulier autour de la 10ème place a chuté suite à un accrochage ce matin.

Grande déception pour nombre de pilotes rapides et cependant non-qualifiés, mais il en est toujours ainsi dans ce genre de compétition. Les Français Clément Bluy, Charles Lacaze et Paul-Loup Chatin ne passent pas. Vigano, Dalè, Fontana, Vermeulen, Bailly, Smarrazzo, Weckström, entre autres, sont dans le même cas.

Quelle saison pour **Flavio Camponeschi** et pour Tony Kart ! Après le championnat du monde remporté par Marco Ardigo, c'est la coupe du monde KF2 qui revient à Camponeschi et aux verts de la Tony Kart. Et de quelle manière ! Oliver Rowland complète le triomphe de la marque avec sa deuxième place arrachée à Zdenek Groman, auteur d'une belle course, mais qui n'a pu conserver son avance jusqu'au terme.

Le Français Loïc Réguillon frôle de peu le podium. Tandis que Camponeschi prend le large dès le premier tour, il profite du départ moyen de Groman pour passer en seconde position quelques virages. Rowland récupère sa place très rapidement. Giaguaro Nero perd du temps lors d'un accrochage qui concerne également Mirko Luciani, Adria Domenech et Zoel Amberg. Petri Suvanto perd des places au cours d'une manoeuvre malchanceuse. William Benedetti abandonne au tour suivant.

Au 7ème tour, Groman revient au contact de Réguillon qui ne peut pas résister malgré tous ses efforts. Le trio qu'ils forment avec Rowland va animer la course en tête. Parti fort loin, Jack Harvey revient petit à petit, autour de la 17ème place, mais ce n'est visiblement pas son jour. La 5ème place occupée par Tom Grice est ensuite convoitée par un duo de CRG, Felice Tiene et Sami Luka. Après la mi-course Groman passe à l'attaque sur Rowland et se positionne au second rang.

Julien Deschamps se retrouve un moment dans les 8 premiers grâce à un excellent départ dont il a le secret. Malheureusement son châssis n'évolue pas favorablement au long de la course et il doit céder du terrain. Réguillon maintient sa place, tandis que Rowland tente une attaque sur Groman à 2 tours de l'arrivée. Celui-ci résiste mais doit concéder du terrain, dans l'herbe, et c'est le Britannique qui prend la deuxième place.

Une petite rétrospective des qualifications coupe d'Europe en juillet 2008 à Alcaniz permettent de démontrer que P-L avait sa place en finale car il avait fini 2nd devant Oliver ROWLAND Britanique qui est à ce jour Vice champion du monde devant Flavio Camponeschi (tous deux sur châssis TONY KART VORTEX)

Communiqué KartCom du 13/07/08 Alcaniz

« Victoire de Tom Grice devant l'excellent Paul Loup Chatin. Oliver Rowland est 3ème, James Thorp 4ème. William Benedetti franchit la ligne en 6ème position, Charles Lacaze en 9ème. Jack Harvey est 16ème, Flavien Bouzana 24ème et Loïc Réguillon 30ème. »